



Char du collège : le grand jour ! C'était la...

publié le 31/05/2024 - mis à jour le 24/02/2025

Descriptif :

Char du collège : le grand jour !
C'était la fête dans le village de Balzac !

La traditionnelle cavalcade s'est déroulée sous un ciel clément malgré une petite averse le dimanche matin. De bonne heure et de bonne humeur, M. Dursin a conduit le char du collège toute la journée du dimanche 26 mai dans les différents hameaux du village, accompagné par quelques élèves et personnel du collège.

Le public a beaucoup apprécié ce char : c'est la 1ère fois qu'un char extérieur au village prenait part au défilé. Les différents chars ont fait des haltes dans les différents hameaux de Balzac pour permettre aux habitants d'admirer le travail réalisé.

Le lundi soir, nous nous sommes retrouvés à la nuit tombée pour un défilé des chars illuminés avant le feu d'artifice qui a clôturé la fête.

Merci aux élèves qui se sont donnés beaucoup de mal pour réaliser les fleurs.

Merci aux professeurs et à la CPE qui nous ont suivis dans notre projet.

Merci à Mme Salagnad et M. Missou.

Nous vous donnons rendez-vous en septembre pour un nouveau projet.

M. Dursin et Mme Pénichon







